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Realizado no domingo (23), 
pela Prefeitura de Teresópolis, 
através da Secretaria Municipal 
de Saúde, o primeiro ‘Domin-
gão Zera Fila’ registrou 214 
consultas nas especialidades de 
Oftalmologia (63), Otorrinola-
ringologia (36), Dermatologia 
(39), Ortopedia (26) e Clínica 
Médica (50), movimentando o 
CEMUSA (Centro Municipal 
de Saúde Dr. Adalberto Otto), 
no bairro de São Pedro.

O Programa tem como ob-
jetivo atender pacientes que já 
foram encaminhados para con-

sultas com especialistas, através 
das unidades básicas de saúde, 
e que ainda aguardam na fila. 
Por questão de organização, 
somente as pessoas contatadas 
pela Secretaria de Saúde tive-
ram o atendimento garantido.

“São cerca de 10 mil pessoas 
aguardando, muitas por até 3 
anos, por uma consulta e sem 
qualquer atenção, de acordo com 
levantamento da Secretaria de 
Saúde. Hoje começamos a aten-
der com dignidade, para dar a elas 
condição de terem saúde plena” 
disse o prefeito. 

O domingo foi o dia da sema-
na escolhido para a realização das 
consultas porque, além de atender 
a uma demanda da população por 
datas mais flexíveis para os atendi-
mentos de saúde, também aprovei-
ta o ‘Domingão Tarifa Zero’, que 
garante a gratuidade das passagens 
nas linhas de ônibus municipais.

A aposentada Maria José da 
Silva Oliveira, da Pedreira, na 
Granja Guarani, relatou como foi 
a experiência. “Quando me liga-
ram da Secretaria de Saúde não 
acreditei e achei que era trote, por-
que estava esperando desde maio 

do ano passado pela consulta com 
otorrino. Fui muito bem atendida 
e também me consultei com o of-
talmologista”, contou.

O casal Marta Regina Rodri-
gues e Carlos Antonio Ferreira, 
do Parque São Luiz, também teve 
atendimento garantido no Do-
mingão Zera Fila. “Aguardava há 
dois anos e meio pelo atendimen-
to de otorrino”, disse ele. No caso 
dela, a espera agora é para a reali-
zação de exame médico. “Tive que 
fazer uma cirurgia e aguardo há 3 
anos pelo exame de intestino”, re-
latou.

Programa “Domingão Zera Fila” de Terê 
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Celebrando 10 anos, o Blo-

co Deu Branco abriu as co-

memorações do Carnaval 

em Teresópolis com um 

desfile, que aconteceu no 
domingo (23), pelas ruas 

do Alto. A animação teve 
início na concentração, na 
Praça Nilo Peçanha, e se-

guiu pela Avenida Oliveira 

Botelho até a dispersão, na 

Rua Gonçalo de Castro. A 
ação contou com o auxílio 
da Guarda Civil Municipal 

e da Polícia Militar durante 
todo o trajeto. Criado em 
2015, o Deu Branco é uma 
iniciativa pública do Centro 
Espírita de Umbanda Xan-

gô Caô do Oriente (Ceuxco) 
de combate e resistência à 
intolerância religiosa.

A Prefeitura, por meio da 
Secretaria Municipal de Tu-

rismo, anunciou a abertura 
do Chamamento Público 
nº 2/2025 para proprietários 
de food trucks de alimenta-

ção interessados  em atuar 
no carnaval.

Os pontos para comer-
cialização serão definidos 
através de sorteio pre-

sencial, que ocorrerá no 
dia 26/02/2025, no Teatro 
Municipal, localizado no 

2º piso da Prefeitura (Av. 
Feliciano Sodré, 675).

Os interessados deverão 
comparecer às 13h30, 
pois a porta do Teatro 
será fechada às 13h50 e o 
sorteio terá início às 14h. 
Não será permitido o uso 
de procurações para re-

presentação.

A atividade será realizada 
entre os dias 01 e 04 de mar-
ço, das 19h às 1h, conforme 
as normas estabelecidas 
pela Lei Municipal 3.399/15 
e a Lei Complementar 
270/2020. Ao todo serão sor-
teados 5 Food Truck.

Jorge Maravilha

Ação contou com o auxílio da Guarda Civil e da Polícia 

Bloco Deu Branco abre as 
comemorações da folia
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CARNAVAL

A Secretaria de 
Meio Ambiente e 
Sustentabilidade 
de Três Rios realizou 
na última semana, 
uma oficina espe-

cial para os alunos 

do Jardim de Infân-

cia Municipalizado 

Carlos Ribas. Com 
o tema “Carnaval 
Sustentável: Criando 
com a Natureza”, a atividade teve como objetivo ensinar, 
de forma lúdica e educativa, a importância do reaproveita-

mento de materiais e da preservação ambiental. Durante a 
oficina, as crianças do Jardim II participaram da pintura.

Uma das principais ações 
desta semana é a recupe-

ração do pavimento da Rua 
Tomazinho do Império, no 
bairro Rui Sanglard. O tra-

balho inclui o aplainamen-

to do piso e a aplicação de 
15 metros de bica corrida, 
material que proporcionará 
melhores condições. 

A Secretaria Municipal 
de Defesa Civil, Trânsito 
e Comunicações de San-

ta Maria Madalena con-

cluiu a manutenção das 
placas de sinalização em 
diversos pontos da cida-

de. A ação é essencial 
para fortalecer a segu-

rança viária.

A Subprefeitura de Conse-

lheiro Paulino, vinculada à 
Secretaria Executiva de 
Desenvolvimento Regio-

nal da Prefeitura de Nova 
Friburgo, está promoven-

do uma série de melho-

rias na infraestrutura do 
6º distrito. Além da recu-

peração de vias, as ações 
também têm se concen-

trado na limpeza urbana. 
Somente neste início de 
ano, mais de 120 cami-

nhões de materiais, entre 
lixo e entulho, foram reti-
rados de diversos bairros 

do 6º distrito.

A Prefeitura Municipal 
de Carmo, por meio da 

Secretaria Municipal de 
Cultura e Turismo, segue 
participando do projeto 
Passaporte Cultural, que 
democratiza o acesso à 
cultura em nosso esta-

do.  O projeto é possível 
graças ao cadastro ativo.

A equipe responsável pela 
obra é composta por qua-

tro funcionários, e o tra-

balho conta com o apoio 
de uma retroescavadeira 
e um caminhão. Outros 
serviços relevantes execu-

tados pela subprefeitura 
incluem a limpeza no Lo-

teamento dos Maias.

Ascom/ Três Rios 

Objetivo foi conscientizar 

Procon de nova Friburgo soluciona 
80% dos atendimentos em janeiro 

Órgão responsável pela de-
fesa dos consumidores em Nova 
Friburgo, o Programa de Pro-
teção e Defesa do Consumidor 
(Procon) local celebra uma con-
quista importante obtida ao lon-
go do mês de janeiro deste ano. 
Dentre os 435 atendimentos rea-
lizados no período, 80% tiveram 
uma resolução satisfatória. Um 
dado para ser comemorado, de 
acordo com o diretor do Procon 
do Município, João Andrade.

“O Procon vai sempre atuar 
nas relações de consumo. O 
‘pró-Consumidor’ é um siste-
ma nacional, então consegui-

mos identificar as empresas 
cadastradas e enviar as notifi-
cações via sistema. Àquelas que 
não são cadastradas fazemos a 
notificação via e-mail, ou cor-
respondência. Ou seja, conse-
guimos atingir o Brasil todo. 
Nosso contato com as grandes 
empresas cadastradas é feito 
via sistema, já com as empre-
sas locais é feito um cadastro 
físico, uma comunicação via 
notificação. Felizmente temos 
obtido bons números na defesa 
do consumidor friburguense”, 
enfatizou o diretor. 

João Andrade salienta que 

a principal missão do Procon é 
conciliar conflitos entre fornece-
dores e consumidores de produ-
tos e serviços e, além de ter pode-
res para a fiscalização de práticas 
abusivas, tem um importante 
papel de orientação. Mesmo as-
sim, ele ressalta que é grande o 
número de consumidores que 
procuram o órgão após serem 
vítimas de golpes. “Até por conta 
dessa era digital, temos recebido 
muitos casos relacionados a gol-
pes. É uma grande demanda, es-
pecialmente, para o público mais 
idoso”, alerta João. 

O Procon de Nova Fribur-

go funciona de segunda a sex-
ta-feira, das 9h às 16h, e está 
de portas abertas para receber 
qualquer cidadão que tenha 
algum problema nas relações 
de consumo ou esteja em bus-
ca de orientações. O atendi-
mento também pode ser feito 
via e-mail (proconnovafribur-
gorj@gmail.com). É impor-
tante que todos tenham em 
mãos RG, CPF, comprovante 
de residência e o número do 
protocolo de atendimento com 
a empresa reclamada, para que 
fique demonstrada a tentativa 
de resolução do problema.

Castro nomeia Farah como 
novo presidente do Detran-RJ
Ex-prefeito de Três Rios assume 
para aprimorar o atendimento

O governador Cláudio 
Castro nomeou Vinícius Fa-
rah como o novo presidente do 
Detran-RJ. A nomeação foi pu-
blicada no Diário Oficial desta 
segunda-feira (24). Farah, que já 
foi presidente do departamento, 
substitui o delegado Glaucio Paz.

“Vinícius Farah é um gestor 
experiente e tenho certeza de que 
conduzirá o Detran com exce-
lência, dando continuidade aos 
avanços tecnológicos que moder-
nizaram os serviços e facilitaram 
a vida da população. Agradeço ao 
delegado Glaucio Paz pelo traba-
lho realizado”, declarou o gover-
nador Cláudio Castro.

O novo presidente assume o 
cargo com a missão de ampliar 
a transformação digital do de-
partamento e aprimorar o aten-
dimento ao público nos postos, 
abrangendo vistorias de veículos, 
identificação civil e habilitação.

Vinícius Farah

Vinícius Farah foi secre-
tário de Estado de Desenvol-
vimento Econômico de 2021 
a 2024. Deputado federal e 
formado em marketing, foi 
prefeito de Três Rios por dois 
mandatos, sendo eles de 2009 
a 2012, e de 2013 a 2016, con-
quistando cinco vezes o Prêmio 
Sebrae Prefeito Empreendedor. 
Também foi vice-presidente 
de Desenvolvimento da Frente 
Nacional dos Prefeitos e presi-
diu o Detran-RJ em 2017.

Vinicius tem 58 anos, é 
natural de Três Rios, tem 
uma filha e é casado. Tam-
bém foi vereador da cidade 
de Três Rios, em diferentes 
mandatos, entre os anos de 
1988 e 2002, atuou como vi-
ce-prefeito de 2005 a 2008. E 
também atuou como deputa-
do federal de 2019 a 2023.

Governo/RJ

Vinícius Farah foi secretário de Estado de Desenvolvimento 
Econômico de 2021 a 2024

Obedecendo à Lei de Res-
ponsabilidade Fiscal, a Pre-
feitura de Cordeiro realizou, 
nesta segunda-feira (24), na 
Câmara Municipal, a Audiên-
cia Pública referente às Metas 
Fiscais do Poder Executivo 
do Terceiro Quadrimestre de 
2024, seguindo o que define o 
parágrafo 4º, do artigo 9º da Lei 
Complementar 101/2000.

Também participou do 
evento a subsecretária de Saúde, 
Laurie Dias, que também pres-
tou contas sobre a Gestão dos 
Recursos Vinculados às Ações 
e Serviços Públicos de Saúde 
do Terceiro Quadrimestre de 
2024, conforme determino pa-
rágrafo quinto, do artigo 36 da 
Lei nº 141, de 13/01/2012. 

Relatório

O relatório apontou que 
a Receita Corrente Líquida 
nos últimos 12 (doze) meses 

totalizou R$ 139.952.410,13. 
A base de apuração da RCL é 
o valor do mês atual somado 
aos 11 meses anteriores, e ser-
ve como parâmetro para apu-
rar o índice constitucional de 

gastos com pessoal e a dívida 
pública consolidada.

Resultado 

O resultado financeiro de-
monstra que o Município en-

cerrou até o 3º quadrimestre de 
2024, com SUPERÁVIT, no 
montante de R$ 5.722.569,93. 
A Constituição Federal deter-
mina que os municípios invis-
tam 15% da arrecadação decor-
rente de impostos com ações de 
Saúde e 25% na Educação. A 
Administração Municipal des-
tinou 26,54% à Saúde e 26,93% 
à Educação no período.

Quanto aos números do 
Fundeb, que preveem a apli-
cação de um mínimo de 70%, 
foram aplicados, no terceiro 
quadrimestre de 2024, 98,41%. 

Já as despesas com Pessoal 
e Encargos Sociais possui o 
limite máximo estabelecido 
para o Poder Executivo de 
54% da Receita Corrente Lí-
quida. A receita líquida apu-
rada no Período de janeiro 
de 2024 a Dezembro 2024 
correspondeu ao percentual 
gasto de 44,25%.

audiência Pública em Cordeiro expõe 
números do terceiro quadrimestre/2024
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O relatório apontou a Receita Corrente Líquida
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